

Fitch subió a estable la perspectiva crediticia de S.L.P.

San Luis Potosí, San Luis Potosí,
noviembre 28 (UIEM)



La agencia Fitch Ratings subió la calificación a la calidad crediticia del municipio de San Luis Potosí, San Luis Potosí a 'BBB-(mex)' desde 'BB(mex)'. La Perspectiva crediticia se mantiene Estable.

Asimismo, subió la calificación específica de dos financiamientos otorgados al Municipio como se muestra a continuación: - calificación de crédito Bansi 14 subió a 'A-(mex)vra' desde 'BBB(mex)vra', monto inicial de MXN190 millones y saldo a octubre de 2016 de MXN185 millones; - calificación de crédito Bansi 14-2 subió a 'A-(mex)vra' desde 'BBB(mex)vra', monto inicial de MXN273 millones y saldo a octubre de 2016 de MXN270

millones.

El alza en la calificación de San Luis Potosí se sustenta en que el Municipio redujo su dependencia de financiamientos de corto plazo gracias al desempeño financiero adecuado observado a septiembre de 2016. Fitch espera que la tendencia continúe en 2017 y 2018.

La calificación se sustenta en el perfil de la deuda pública de largo plazo, en los indicadores económicos y de bienestar superiores a la media nacional, en los balances superavitarios, en el nivel adecuado de ahorro interno (AI), en su proporción elevada de Ingresos propios (IP) a Ingresos

totales (IT), y en la disminución del uso de esquemas de financiamiento bancario de corto plazo.

Entre los factores que limitan la calificación del Municipio destacan indicadores de liquidez restringidos y las presiones en el gasto derivadas de la ausencia de un sistema formal de pensiones. La política de endeudamiento de largo plazo ha sido prudente y no se tiene considerado adquirir endeudamiento adicional.

Fitch contempla el endeudamiento bancario de largo plazo como bajo para el perfil financiero del Municipio. Al cierre de 2015, la deuda directa de largo plazo (DDLPL) sumó MXN454.8 millones y representó 0.18 veces (x) los ingresos fiscales ordinarios (IFOs) generados en 2015. Por su parte el servicio de la deuda sumó MXN187.3 millones y representó 33% del AI generado en 2015.

San Luis Potosí está evaluando un proyecto mediante asociación público-privada para el cambio de luminarias, situación que está en evolución. Los créditos Bansi 14 y 14-2 se modifican al alza debido al incremento en la calificación del Municipio. Dichos créditos mantienen las características que respaldan a una calificación de tres niveles por encima del emisor.

A octubre de 2016, ambos créditos muestran coberturas muy altas del

servicio de la deuda debido a que el perfil de pago de capital aún es muy bajo. El crédito Bansi14 mostró una cobertura promedio natural de 22.4x y, con reserva, de 23.9x. El crédito Bansi 14-2 registró una cobertura promedio natural de 27.7x y, con reserva, de 31.9x. Por su parte el pasivo circulante (PC) es abultado y la liquidez limitada.

El PC sumó MXN736.8 millones al cierre de 2015 y representa 143.3 días de gasto primario; 33.8% de los IFOs. El saldo de cadenas productivas es de MXN106.7 millones de cadenas productivas a diciembre de 2015 y MXN142.6 millones a septiembre

de 2016, este saldo se incluye en el pasivo circulante. La caja totalizó MXN127.5 millones y solamente cubre 0.17x el PC.

El Municipio destaca por la proporción elevada de IP a IT, que históricamente ha sido alta; ascendió a 44.7% al cierre de 2015 y compara favorablemente con la mediana del Grupo de Municipios Calificados por Fitch (GMF; 27.1%). La proporción robusta de IP a IT permite al Municipio generar un AI adecuado para su perfil financiero. Además le da mayor flexibilidad ante un escenario de estrés proveniente de ajustes en ingresos federales.